

Reventin-Vaugris

Football : trois défaites et des regrets en coupe du Rhône et de l'Isère

Le Dauphiné Libéré -



Les féminines de Reventin ont connu une cruelle déception en encaissant trois buts en fin de match.

Ce dimanche de Pâques était consacré aux phases finales des coupes tant dans le Rhône que dans l'Isère. Trois clubs disputaient des demi-finales, mais aucun n'est parvenu en finale.

► En coupe de la vallée du Rhône, le GS Chasse-sur-Rhône a été dominé 4-1 contre Sud Lyonnais 3 au stade de Communay. Les locaux leader de leur poule en division 3 ont renversé les Chassères qui opèrent un niveau en dessus, mais ont lutté toute la saison pour le maintien en division 2. Immenses regrets dans l'Isère pour MOS3R 2 et les féminines de l'US Reventin-Vaugris.

► En demi-finale de la coupe de l'Isère, le club des 6 villages sur terrain adverse a dominé Sassenage au cours de la 2^e mi-temps mais n'a pas concrétisé. À 0-0, les pénaltys leur ont été fatals après que l'arbitre ait fait retirer un coup de pied de but arrêté par le gardien.

► Du côté de Reventin au stade Jean-Louis-Rivoire, en football à 8, les féminines recevaient l'entente Versau/Vinay en demi-finale de la coupe de l'Isère. La déception est également immense. Les Reventinoises avaient en

effet ouvert la marque avec un but de Lona Borth après 10 minutes de jeu, laquelle récidivait par deux fois. Les visiteuses revenaient à 3-1, mais Céline Barnstable creusait l'écart et permettait à Reventin de mener 4-1 à la pause. À 10 minutes de la fin le score était inchangé, mais les joueuses de l'entraîneur Farouk Farcy allaient connaître une fin de match cauchemardesque en encaissant quatre buts, laissant Versau/Vinay se qualifier pour la finale, dans l'incompréhension la plus totale.